



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### PENCEGAHAN PENYALAHGUNAAN NARKOBA DI KALANGAN REMAJA OLEH BADAN NARKOTIKA NASIONAL KABUPATEN PELALAWAN

Oleh:

**ABDILLAH SAUFI**  
**11475105205**

*Penelitian ini dilatarbelakangi masih banyaknya masalah penyalahguna narkoba di kalangan remaja. Kondisi tersebut mendorong Badan Narkotika Nasional Kabupaten Pelalawan selaku badan yang melakukan pencegahan agar masalah penyalahgunaan narkoba teratasi dan tidak terjadinya peningkatan dalam penyalahgunaan narkoba di remaja. Dewasa ini kasus narkoba sudah merebak ke seluruh komponen masyarakat tidak hanya golongan masyarakat kelas atas yang tinggal diperkotaan melainkan sudah sampai dipelosok daerah Indonesia yang sasarannya tidak pandang bulu, akibatnya makin banyak generasi muda yang terjerumus dalam narkoba dan kehilangan masa depan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimanakah pelaksanaan Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba di Kalangan Remaja oleh Badan Narkotika Kabupaten Pelalawan dan untuk mengetahui faktor penghambat pelaksanaan pencegahan penyalahgunaan narkoba. Penelitian ini memerlukan data primer yaitu data yang diperoleh melalui hasil observasi dan wawancara yang dilakukan oleh peneliti dilapangan, dan data sekunder yaitu data yang diperoleh melalui dokumen yang berkaitan dengan pelaksanaan Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba. Kemudian metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Dengan metode ini peneliti memaparkan dan menguraikan kata yang didapat, selanjutnya peneliti menganalisa dan menginterpretasikan data dan dihubungkan dengan teori kemudian mengambil kesimpulan dan saran. Hasil penelitian menunjukkan bahwa BNNK Pelalawan telah melakukan pencegahan dengan berbagai program pencegahan mulai dari penyuluhan narkoba ke sekolah, pekerja dan hingga sosialisasi yang sasarannya pemuka agama di pelalawan, pembentukan relawan dan pemberdayaan masyarakat, pemberantasan dengan berusaha melakukan pemetaan jaringan kejahatan dan mengetahui peredaran gelap narkoba hingga penyiapan kerjasama supaya P4GN bisa berjalan dengan semaksimal mungkin tetapi masalah penyalahgunaan narkoba tetap saja meningkat. Maka masalah narkoba ini dalam menanggulangnya perlu kerjasama seluruh dari komponen tidak bisa di lakukan dengan sendiri.*

**Kata Kunci: Pencegahan, Penyalahgunaan Narkoba, dan Remaja**